
FRAKTION 
 

 

Frau          12.10. 2021 
Gemeindevertretervorsitzende 
Kristina Schneider 
-Geschäftsstelle- 
Burgstraße 5 
61138 NIEDERDORFELDEN 

 

 

Sehr geehrte Frau Schneider, 
als Gemeindevertreter der Fraktion von Bündnis 90/ DIE GRÜNEN stelle ich zur 
nächsten Gemeindevertretersitzung folgende Anfrage an den 
Gemeindevorstand, mit der Bitte um Beantwortung. 

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: 
  
Vorbemerkung: 
Die Gemeindevertretung hat aufgrund eines grünen Antrages zum Verzicht auf 
Plastikplakate eine umfassende Plakatierungsrichtlinie erlassen, die insbesondere 
die Aufstellzeiten und die Abräumpflicht regeln soll. 
 
  
Ich frage den Gemeindevorstand: 
1. Wann gedenkt der Gemeindevorstand, die von der CDU immer noch im 
Gemeindegebiet hängenden Wahlplakate durch den Bauhof abhängen zu 
lassen? 
2. Welche Kosten entstehen dadurch und werden diese der CDU in Rechnung 
gestellt? 
3. Werden die Kosten der CDU-Direktkandidatin für den Bundestag in Rechnung 
gestellt, dem Ortsverband Niederdorfelden oder dem Kreisverband? 
4. Was geschieht mit den Plakaten? Werden sie dem ² nach Aussagen der CDU 
bestehenden Recycling zugeführt - oder der thermische Verwertung? 
5. Werden auch diese Kosten den CDU-Verantwortlichen in Rechnung gestellt? 
 
Mit freundlichem Gruß 

Matthias Zach 

  
Fraktion Niederdorfelden    




